



EN X #MORRO DE ARICA

@Ejercito_Chile Hoy 7 de junio, en el Día de la Infantería, queremos saludar a sus integrantes, al conmemorar los 144 años del Asalto y Toma del Morro de Arica, la más grande hazaña protagonizada por los soldados del "parche rojo". #DíaDeLaInfantería

@aluksicc Hoy conmemoramos el Asalto y Toma del Morro de Arica, una gesta heroica de la Infantería de Chile durante la Guerra del Pacífico. No dejemos de recordar nuestra Historia y de rendir homenaje a quienes lideraron con gran valentía una de las proezas más importantes del Ejército

@RenzoVaccarezza El 7 de junio de 1880 se produjo la "Toma del Morro de Arica". A las 7:45 de la mañana se izó la bandera nacional en

la Plazoleta del Morro, fueron 55 minutos de lucha. Como recuerdo imborrable el Ejército de Chile instituyó este día como "El Día de Las Glorias de la Infantería".

@sebapescetto Feliz 7 de junio para todos, Orgulloso de ser Chileno y llevar el nombre de Arica en lo más alto siempre. Emotiva ceremonia en nuestro Morro de Arica, cantar nuestro himno patrio, en 55 minutos valientes héroes se tomaron el morro, gracias por la invitación @Ejercito_Chile

@FACH_Chile #AsaltoyTomaDelMorro Recordamos a los valientes soldados de infantería que participaron en la batalla de #Arica, conocida como la toma del Morro de #Arica, durante la Guerra del Pacífico, la que dio origen a la victoria que hizo flamear nuestro Pabellón Nacional en la cima.